

# Kärnten Radmarathon unterstützt bike4dreams 2012

powered by

Kärnten Radmarathon spendet für bike4dreams: 2.975 EUR !!!

Am 27. Mai ging die 4. Auflage des Kärntner Radmarathons in Bad Kleinkirchheim über die Bühne. Das am Tag zuvor ausgetragene VIP & Sponsoren Paarzeitfahren fand zugunsten von bike4dreams statt und erzielte einen sagenhaften Erlös von EUR 2.975,- ...

Der Kärntner Radmarathon ist einer der schönsten und am besten organisierten Radmarathons in Österreich. Und eine Veranstaltung mit tollem sozialem Engagement! Am Vortag des Radmarathons veranstalteten die Verantwortlichen des Kärntner Radmarathons rund um den Radclub Feld am See und dem Cheforganisator Norbert Unterköfler ein VIP & Sponsoren Paarzeitfahren zu Gunsten von bike4dreams.

Am Start standen sich begeisterte Rennradler aus Politik, Wirtschaft und Sport gegenüber und absolvierten eine 9,6km-Schleife für einen guten Zweck und hatten jede Menge Spaß dabei. Ehemalige Radprofis wie Gerrit Glomser und Paco Wrolich stellten sich ebenso dem Kampf gegen die Uhr, wie der Bürgermeister von Bad Kleinkirchheim, Matthias Krenn, das Aushängeschild des österreichischen Eishockeys Dieter Kalt und Versehrtensportler Christian Troger.

Als Topstar - ganz ohne Starallüren - konnte der 2-fache Giro d'Italia-Sieger Gilberto Simoni präsentiert werden, der ebenso wie zwei Teams von speed4need über die knapp 10km lange Strecke jagte.

Am Start für speed4need waren Karin und Gerhard sowie Lorraine und Hannes. Immerhin galt es den Titel aus dem

Vorjahr für speed4need zu verteidigen, angesichts der starken Konkurrenz aber kein leichtes Unterfangen.

Gewinner des Paarzeitfahrens ist jenes Team, das am nächsten zur Durchschnittszeit aller Teilnehmer - der Mittelzeit - herankam. Der Sieg ging dieses Jahr an das Team von "Sport am Wörthersee", Werner Uran - seit letztem Jahr ein begeisterter Partner und Teilnehmer von bike4dreams - und Christian Troger. Die beiden blieben mit 19:32.87 knapp 20 Sekunden unter der Mittelzeit.

Karin und Gerhard blieben rund eine Minute über der Mittelzeit, was Platz 6 bedeutete. Lorraine und Hannes verspekulierten sich ein wenig und gaben zuviel Gas. Sie blieben 1:11 unter der Mittelzeit (insgesamt 6.-schnellste Zeit unter 18 teilnehmenden Paaren) und belegten Platz 9.

Für den geselligen Abschluss des Tages gab es am Abend ein Abendessen im Kärntner Hof. Das Organisationsteam vom Kärntner Radmarathon gab uns die Gelegenheit, unser Charityevent bike4dreams nochmals zu präsentieren und machte seinerseits mächtig Werbung für unsere Sache.

Wie schon im vergangenen Jahr gab es einen eigens errichteten Roulette-Tisch inkl. Croupier, auf dem jede Menge hochkarätiger Preise zu Gunsten von bike4dreams erspielt werden konnten. Die Begeisterung, der Einsatz und die Großzügigkeit - stets angetrieben von einem toll moderierenden Paco Wrolich - konnten keine Grenzen und so landeten am Ende EUR 2.975,- in der Spendenbox für bike4dreams.

Die Übergabe der Spenden fand am nächsten Tag im Rahmen der Siegerehrung im vollbesetzten Festzelt statt. Für uns die Gelegenheit, uns für die tolle Unterstützung und das riesige Engagement zu bedanken!

Wir von speed4need und der Organisation von bike4dreams möchten uns an dieser Stelle nochmals herzlich bei dem Team des Kärntner Radmarathons bedanken! Es ist toll und macht uns stolz, einen solch engagierten Partner an unserer Seite zu haben!

DANKE!